



かたぐい

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～

令和6年度
第29号
9月18日

「みんなで協力 笑顔かがやく くりっこフェスタ」 大盛況！

14日(土)、過ごしやすい天気恵まれ、くりっこフェスタが行われました。

くりっこフェスタのオープニングは「1年あいさつ」。初めての、始まりの…ということでちょっと緊張気味でしたが、すごくかわいらしい立派なあいさつでした。

「ジュニアブラス部」は、今年から始めたメンバーも多い中、軽やかで爽やかなサウンドを響かせてくれました。宝島での6年生のソロの演奏はとても上手でかっこよかったですね。

「2年劇むしむしレストラン」では、たくさんの虫たちが登場しました。お客さんも「へえーっ」と納得させるようなクイズやそれぞれの虫の特徴を紹介しながら、最後はみんなでレストランを開くことができました。

「5年英語劇 The Giant Turnip」。原作の大きなかぶには登場しない愉快的な仲間たちがおもしろおかしく集まり、みんなで力を合わせてかぶを引っ張る姿、引っ張られるかぶの姿がよかったですね。通知表の外国語の評価は全員◎かもしれません！？。

「1年劇ほんとうの宝物は」。この劇は高学年向けで難しいのです。長い台詞も多いのにしっかりと覚え、微笑ましい演技で会場全体を笑顔いっぱいにしてくれました。最後の役ごとの踊りもかわいかったです。

「校長あいさつ」。練習不足・実力不足を露呈している私たち職員による歌「ビリーブ」にも温かい拍手をいただき、感謝です。

「3年劇西明寺のすてきに翼」。子どもたちと担任が創り上げた完全オリジナルの脚本によるものでした。説得力のある台詞と演技で、西明寺が好き！今もこれからも！という気持ちが表現できていました。実は当日参加できなかった6年小松大斗さん直伝のダンスもよかったですね。

トリを飾ったのは「4年劇ウラシマンタロウ」。劇団スマイルによるミュージカル？、漫才劇場？を見ているようでした。竜宮城で過ごしたタロウと同じように、ステージにぐっと引き込まれ、あっという間に時間が過ぎてしまいました。

大トリはもちろん「6年劇まぬけ村物語」。西明寺色、方言・なまりもちらりと入れながら、原作には忠実に、まぬけな様子を真面目に真剣に熱演していました。役人を追い払った後の演技がすばらしく、くりっこフェスタ成功に向けた達成感が爆発していました。

フィナーレは「全校合唱」。西明寺小学校の全校の歌はほんとにすばらしいの一言に尽きます。背中にゾクッとくるような感動でした。

おいでくださった地域やお家の皆さんからは、「みんなで協力 笑顔かがやく くりっこフェスタ」のテーマのもと、全校一人一人が心を合わせ精一杯がんばる姿にたくさん拍手や声援をいただきました。ありがとうございました。来賓の皆さんからも「感動・感激」の感想をたくさんいただきました。各学年に率先して拍手をしたり、全校で歌っている姿を撮影したりするなど熱心に参観くださった須田教育長さんからは「6年生のがんばりがすばらしい。全校合唱も本当によかった。会場のお客様は保護者だけでなく年配の方も多くてすごい。」と褒めていただきました。この後も「えがおさいこう」めざして取り組んでいきます。引き続きご理解ご協力のほどをよろしくお願いいたします。

